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Nova Corumbá é 
campeã do carnaval 

das escolas de samba

A agremiação, que desfilou na sexta-feira, 23 de abril, apresentou o enredo “A Esperança que surge das 
matas: Ossaim, o Orixá da Saúde”. Oliveira Somos Nós conquistou o título dos blocos PÁG. 04.

A Drogasil, maior rede de farmácias do Brasil 
com mais de 2.500 lojas, chegou a Corumbá.  

A Drogasil oferece para você os serviços de 
entrega na vizinhança; Compre e retire; Entrega 
rápida; Descontos em planos de saúde e convênio 
e Programa de Laboratório.

Drogasil Corumbá, rua Antônio Maria esquina 
com rua América, no Centro da cidade. Todos os 
dias das 07h às 23 horas.

Drogasil chega 
a Corumbá

André Puccinelli diz 
ter cinco nomes para 

vice em sua chapa

O ex-governador e pré-candidato do MDB ao 
Governo do Estado, André Puccinelli, disse em 
entrevista às emissoras de rádio do Grupo Pantanal 
de Comunicação, que está caminhando o Mato 
Grosso do Sul para ouvir a população. Em visita 
a Corumbá e Ladário, ele afirmou que há cinco 
nomes buscando indicação de vice em sua chapa 
majoritária.Ex-senador Waldemir Moka e o ex-
vereador Doutor Gabriel acompanharam o ex-
governador. PÁG.08

Marquinhos Trad articula 
nome para vice-governador

Eduardo Riedel diz que MS é 
referência em Meio 

ambiente e Desenvolvimento
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Rose Modesto visita nove 
cidades do Conesul
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Gisele Marques cumpre 
agenda em Corumbá 
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Capitão Contar vai disputar 
governo com chapa pura
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Reinaldo Azambuja 
lança MS Acessível 

o programa “MS Acessível”, que vai realizar 
diversos encontros regionais para conscientizar a 
população sobre o respeito e direitos deste público.
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Refis 2022 está disponível no 
site da Prefeitura de Corumbá

A Prefeitura de Corumbá disponibilizou o requerimento para adesão 
ao Programa de Recuperação Fiscal para com a Fazenda Pública 
Municipal (REFIS 2022) no site oficial do Município (www.corumba.
ms.gov.br). No documento, o munícipe precisa informar – além dos dados 
pessoais – o número do BIC (Cadastro Imobiliário) ou do CAE (Cadastro 
Mobiliário). O requerimento pode ser entregue de maneira eletrônica 
pelos e-mails refis@corumba.ms.gov.br (para débitos em Dívida Ativa) 
e refispgm@corumba.ms.gov.br (para débitos em Execução Fiscal), ou 
pessoalmente no Centro de Atendimento ao Cidadão (CAC), localizado 
na rua Frei Mariano, número 66, entre a Delamare e a avenida General 
Rondon, das 7h30 às 13 horas. O Centro de Atendimento ao Cidadão 
também atende pelo WhatsApp 67 3231-8573 e presencialmente. O CAC 
ainda disponibiliza os telefones (67) 3907-5428; (67) 3907-5340 ou (67) 
3907-5334.
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CARREIRA DE ESTADO VITAL PARA A GOVERNANÇA PÚBLICA
* Iran Coelho das Neves

*Padre Antônio Xavier

Dia do prisioneiro

A esperança é o combustível da vida

Dia 17 de abril, relembrado pelos palestinos como 
Dia do Prisioneiro. São milhares de palestinos presos em 
Israel, idosos, mlheres e crianças. Eles não cometeram 
crimes, simplesmente  porque eles estavam defendendo 
suas casas, invadidas pelos soldados israelenses, suas terras 
confiscadas, e são condenados á centenas de anos presos, 
parece que o governo da ocupação israelense, adivinha 
de quantos anos as pessoas vivem. A intenção dele é que 
os palestinos presos, devem morrer dentro dos presídios, 
alias tem presos palestinos inocentes, cujam condenação 
indefinida, passam anos e anos,e eles presos e ainda não 
foram julgados. Isso é crime contra a humanidade Neste 
dia. Haverá muitos protestos na palestina toda, além de 
outros protestos pelos palestinos, espalhados pelo mundo. 

Também haverá participação de pessoas não são palestinos, 
são solidários ao povo palestinos e a causa palestina. Nós 
palestinos aproveitamos a oportunidade, convocamos, a 
ONU, e países que fazem parte do (Tratado Geneif), para 
pressionar o governo israelense á libertar todos os palestinos 
presos em Israel, Porque como falamos eles não cometeram 
crimes. Quem defende a sua casa e família e suas terras 
dos invasores, não é criminoso. Por fim. Saudamos nossos 
irmãos heróis palestinos presos em Israel. Viva eles. Toda 
liberdade para eles.

A esperança corresponde 
à aspiração de felicidade 
existente no coração de 
cada pessoa. A certeza que 
algo muito bom um dia 
acontecerá em sua vida. 
Interessante observar que 
quem perde a esperança 
mais profunda perde o 
sentido de sua vida, pois 
sem esperança, viver não 
tem sentido. O próprio 
antônimo dessa palavra é 

desespero, ou melhor, a perda quase que em estado definitivo 
da esperança. O desespero é capaz de corroer o coração.

A esperança é um recurso contra o desânimo, contra a 
possibilidade de invasão do egoísmo, porque é apoiados 
nela que nos dedicamos à construção de um mundo 
melhor. A perda da esperança endurece nossos sentimentos, 
enfraquece nossos relacionamentos, deixa “tudo” cinza, 
faz a vida perder parte do seu sabor. E todos os dias somos 
atingidos por inúmeras situações que podem nos desesperar.

A esperança é combustível da vida, e a forma de mantê-la 
viva é não prender os olhos na estratégia. Existe na mitologia 

grega a presença de uma figura interessante, que é a fênix, 
uma ave que quando morria entrava em autocombustão e, 
passado algum tempo, renascia das próprias cinzas. Nossa 
vida, por vezes, precisa passar por este processo. Várias 
vezes acontece num único dia, ou seja, sair das tragédias 
para contemplar a beleza que não morreu,  a vida que resiste 
ainda e se refaz como a fênix. Alguns estudiosos dizem que 
o que traria a fênix de volta à vida seria somente seu desejo 
de continuar viva. O desejo de continuar a viver era sua 
paixão pela beleza que é a vida.

Vida sem sabor é uma vida sem expectativas de quem 
cansou de tentar, de lutar, desistiu de tudo. Esta seria uma 
vida que apenas espera o seu fim por pensar que nada que 
se faça possa mudar coisa alguma; perdeu a capacidade de 
sonhar, o desejo de felicidade. Felizmente não existe motivo 
para desanimar, lembrando as palavras de São Paulo: “A 
esperança não decepciona” (Rm 5,5). Não falamos aqui de 
qualquer esperança, mas da autêntica esperança, que não 
apóia-se em ilusões, em falsas promessas, condicionada a 
uma ilusão popular que tenta explicar tudo.

A esperança vinda de Deus é muito realista, pois não 
tem medo de dar às situações seu verdadeiro nome, porque 
conserva a certeza de que Deus está sempre presente. Retira 
o medo de rever as próprias posições e leva a mudar o que 

precisa ser mudado. A verdadeira esperança vinda de Deus 
nada mais é que a certeza de que tudo pode ser melhor 
do que o que vemos, porque Deus nos aguarda no fim da 
estrada. Ela produz o desejo de caminhar na direção da vida, 
atraído por sua beleza que, no momento, pode somente ser 
sonhada, mas é contemplada pelo coração.

Assim nos convida a carta de São Pedro, a estarmos 
“prontos a dar o motivo de nossa esperança” (1Pd 3,15). Dar 
esse motivo com nossas palavras às pessoas e dar resposta às 
situações, que podemos viver, que Deus está conosco, e que 
eles não durarão para sempre. A esperança cresce em nós 
à medida que cresce a certeza de sermos amados por Deus. 
Ele que nos ama, jamais nos abandonará, afinal o que pode 
nos separar do amor de Cristo? Responde São Paulo que 

“em tudo somos mais que vencedores, graças àquele que nos 
amou” (Rm 8,35-37). Mas não é o desejo de vitória que nos 
aproxima de Deus, isso não seria esperança. É o desejo de 
Deus que nos aproxima da vitória, porque a esperança se 
apoia na certeza de que Deus está sempre conosco, porque 
realmente está!

* Padre Antônio Xavier é missionário da Comunidade 
Canção Nova

À ampliação de 
competências e da 
autonomia dos Tribunais 
de Contas, assegurada 
pela Constituição de 
1988, tem correspondido 
expansão significativa das 
incumbências atribuídas ao 
Auditor de Controle Externo.

O Dia Nacional do 
Auditor de Controle Externo, 
comemorado a 27 de abril, 
reverencia os profissionais 
de uma carreira de Estado 
de grande relevância para 

que as Cortes de Contas levem a bom termo sua atribuição 
constitucional de fiscalizar o uso correto dos recursos 
públicos, em exclusivo benefício da sociedade.

Responsável por executar atividades essenciais, como 
auditorias, análise e instrução das contas de governantes 
e gestores públicos sobre os recursos públicos que 
lhes são confiados, ao Auditor de Controle Externo 
compete ainda atuar, preliminarmente, em todas as 
representações, consultas e denúncias relacionadas à defesa 
e preservação dos princípios de legalidade, impessoalidade, 
moralidade, publicidade e eficiência, cuja garantia está 
constitucionalmente confiada aos Tribunais de Contas.

Tendo-se como assentado que, ao assegurar a higidez 
no trato com erário, as Cortes de Contas participam 
decisivamente na legitimação da representação delegada 

pelos cidadãos aos que elegem para governa-los, os 
Auditores de Controle Externo, como agentes públicos que 
executam as atividades finalísticas dessas Cortes, exercem 
papel relevante na confirmação permanente dos valores 
republicanos e democráticos.

Não por acaso, à ampliação de competências e da 
autonomia dos Tribunais de Contas, assegurada pela 
Constituição de 1988, tem correspondido expansão 
significativa das incumbências atribuídas ao Auditor de 
Controle Externo. Essa ampliada relevância como agente 
público indispensável à garantia da boa governança em 
todas as instâncias jurisdicionadas exige, de quem exerce 
tal carreira de estado, bem mais do que alto grau de 
conhecimento em diversas áreas da administração pública, 
testado em rigoroso concurso público.

Com a pesada responsabilidade de aferir, sob critérios 
técnicos e éticos irremovíveis, a qualidade e a eficiência dos 
gastos públicos, ao Auditor de Controle Externo impõe-se, 
como tributos inerentes à própria função, impessoalidade e 
imparcialidade absolutas, bem como equilíbrio e ponderação 
para discernir entre transigências e erros involuntários, 
passíveis de correção em tempo hábil, e transgressões 
intencionais que devem ser reprimidas e sancionadas.

Naturalmente, para o exercício de tão graves atribuições, 
ao Auditor de Controle Externo está assegurada a fundamental 
independência funcional para “adotar os procedimentos 
adequados de fiscalização e formar o convencimento 
baseado nos elementos coletados e nos preceitos da ordem 
legal para expedir o relatório de auditoria nos termos de 
preceitos constitucionais, especialmente do artigo 71 da 

Constituição Federal”, conforme observa Alcindo Antônio 
Belo (Consultor Jurídico, 15/10/2021).

No âmbito do TCE-MS, que tenho a honra de presidir, 
nos últimos anos os auditores de Controle Externo têm 
associado, com notável aplicação, o efetivo cumprimento 
de suas atribuições constitucionais e a transferência de 
conhecimento aos administradores e gestores públicos 
jurisdicionados, como forma eficaz de prevenir distorções e 
erros involuntários. É o que designamos como “Pedagogia 
da Boa Governança”.

Com igual dedicação, ao mobilizar seu acervo de 
competências técnicas e humanas para identificar as 
fragilidades que tornam os organismos públicos mais 
vulneráveis à fraude e à corrupção, criando, com as demais 
instâncias do Tribunal, mecanismos de prevenção, detecção, 
investigação e monitoramento dessas vulnerabilidades, 
nossos Auditores de Controle Externo têm dado contribuição 
inestimável para a redução de danos ao erário.

Diante do que, a melhor homenagem que nossa Corte 
pode prestar aos nossos Auditores de Controle Externo é 
o reconhecimento público da contribuição fundamental 
que têm dado para a consolidação de um Tribunal de 
Contas contemporâneo, essencialmente comprometido 
em assegurar a efetividade da Democracia, pela garantia 
da correta e eficaz execução de políticas públicas que 
respondam às demandas da sociedade.

*Iran Coelho das Neves é Presidente do Tribunal de 
Contas do Estado de Mato Grosso do Sul.
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Paulo Corrêa pede mais 5 mil vagas 
para CNH gratuita para motociclista

Presidente da Assembleia quer atenção do programa para motociclistas 
(Foto: Cyro Clemente / Assessoria Parlamentar)

O presidente da 
Assembleia Legislativa, 
deputado Paulo Corrêa 
(PSDB), pediu para o 
Governo do Estado a 
possibilidade de emissão 
de mais 5 mil unidades de 
habilitação da modalidade 

Desta vez, destinadas aos 
motociclistas, por meio do 
programa CNH Social.

“Esse é um projeto 
maravilhoso, que teve o 
apoio total dessa Casa. Ao 
motoentregador, que de 
repente trabalha sem CNH, 

faço esse pedido para que 
pudesse disponibilizar 
mais 5 mil unidade para 
acessarem esse documento 
de graça, que vai ajudar, 
saindo dessa pandemia, 
para que as pessoas possam 
trabalhar na legalidade. 

É a função dessa Casa 
atender os mais carentes, 
como as pessoas que não 
conseguiram tirar sua CNH”, 
ressaltou o presidente.

De acordo com o 
Governo do Estado, para as 
primeiras 5 mil vagas abertas 
para a população em geral, 
desde que se enquadrem nos 
critérios, serão distribuídas 
em 2.280 para categoria A, 
1.425 vagas para B, 1.045 
vagas para categoria AB e 
250 vagas para PcD. Sendo 
1.650 para Campo Grande, 
800 para Dourados e região, 
300 para Naviraí e região, 
300 para Três Lagoas e 
região, 300 para Ponta 
Porã e região, 250 para 
Paranaíba e região, 250 para 
municípios da região da 
Capital, 250 para Corumbá 
e Ladário, 250 para Nova 
Andradina e região, 250 
para Aquidauana e região, 
200 para Jardim e região e 
200 para Coxim e região. As 
informações são da Agência 
Alems.

Representação junto ao 
MPE solicita devolução 

de valores pagos ao 
estacionamento rotativo

A representação contra 
a empresa Flexpark foi 
protocolada na manhã da 
quinta-feira, no Ministério 
Público Estadual, pelo 
deputado estadual Paulo 
Duarte (PSB). O documento 
solicita a instauração 
de procedimento 
administrativo e de Ação 
Civil Pública, com pedido 
de medida liminar, de forma 
a garantir a defesa dos 
direitos dos consumidores 
que possem créditos a 
receber após a finalização 
do contrato de concessão 
entre o município de 
Campo Grande e a empresa 
Flexpark, que explorava os 
serviços de estacionamento 
rotativo na área central da 
cidade.

O contrato de concessão 
para exploração do 
estacionamento rotativo 
na capital vigorou durante 
20 anos e foi finalizado 
no mês de março de 2022. 
No entanto, não houve 
nenhuma manifestação 
sobre os créditos adquiridos 
pelos consumidores e 
que ainda constam no 
aplicativo da empresa. 

“Estou solicitando ao MPE 
a garantia aos consumidores 
com créditos no aplicativo 
de acionamento de tempo 
de estacionamento rotativo, 
em Campo Grande, que 
tenham os valores pagos 
devidamente ressarcidos”, 
explica o parlamentar.

A solicitação, além de se 
basear na defesa dos direitos 
e interesses individuais 
e coletivos homogêneos, 
também considera o 

histórico de atuação da 
empresa concessionária do 
estacionamento rotativo 
ao longo da vigência do 
contrato, quando teria 
apresentado diversas 
irregularidades. Dentre 
as possíveis condutas 
irregulares, registradas 
em Ata de Reunião/43PJC 
realizada em 7 de março 
de 2018, no Auditório 
das Promotorias de 
Justiça, estão: o reset em 
parquímetros utilizados por 
consumidores, contendo 
créditos pertencentes a eles; 
cobrança do estacionamento 
aos sábados, o que de 
acordo com a cláusula “4.2” 
do contrato de concessão, 
só deveria ocorrer de 
segunda a sexta; repasse 
do pagamento de outorga 
abaixo do estabelecido no 
contrato; exploração do 
número de vagas superior à 
estabelecida formalmente.

Para Paulo Duarte, 
mediante o encerramento 
da concessão do serviço de 
estacionamento rotativo o 
consumidor que pagou pelos 
créditos de estacionamento 
deve ter o valor que sobrou 
dos créditos devolvido. 

“Não existem precedentes 
para uma prática como 
essa. Além disso, 
precisamos saber quantos 
consumidores possem 
valores não devolvidos 
e qual é esse montante, 
pois mesmo ciente que a 
concessão iria terminar, a 
empresa ainda mantinha 
seus colaboradores nas 
ruas, vendendo o serviço”, 
argumenta Duarte.

MS gerou 6.210 empregos formais em 
março, aponta Ministério do Trabalho

Os últimos dados 
divulgados pelo 
Cadastro Geral de 
Emprego e Desemprego 
do Ministério do 
Trabalho e Emprego 
( C A G E D - M T E ) , 
referentes a março de 
2022, indicam que foram 
criados 6.210 empregos 
formais no Estado. Os 
dados constam na Carta 
de Conjuntura elaborada 
pela Coordenadoria de 
Economia e Estatística 
da Semagro (Secretaria 

de Meio Ambiente, 
D e s e n v o l v i m e n t o 
Econômico, Produção e 
Agricultura Familiar).

O resultado demonstra 
o vigor da economia sul-
mato-grossense, que tem 
apresentado números 
positivos sucessivos na 
geração de empregos, 
comentou o secretário da 
Semagro, Jaime Verruck. 

“Percebe-se que a 
melhora está espalhada 
em todas as atividades 
econômicas, estamos 

gerando empregos no 
setor de Serviços, no 
Comércio, na Indústria, 
Agropecuária, enfim, a 
economia como um todo 
reage bem”, pontuou.

Nos três primeiros 
meses do ano, já foram 
gerados 17.044 empregos 
e nos últimos 12 meses, 
com destaque para o setor 
da Agropecuária (4.046 
vagas a mais), Atividades 
Administrativas e 
complementares (2.097 
a mais) e Construção 

(2.437 a mais). O saldo 
acumula 39,2 mil novas 
vagas em Mato Grosso 
do Sul.

Os setores que mais 
criaram empregos 
formais em março foram: 
Serviços (2.737 a mais), 
Indústria (1.351 a mais) 
e Construção civil (994 
a mais). Os Serviços 
vêm apresentando, no 
acumulado dos últimos 
12 meses, 15.251 vagas 
a mais, enquanto o 
Comércio criou 8.718 
vagas a mais. Os 
subsetores dos Serviços 
que tiveram maiores 
contratações em março 
foram: Educação (355 
vagas a mais), Atividades 
Administrativas e 
c o m p l e m e n t a r e s 
(768 vagas a mais) e 
Transportes (828 vagas 
a mais).

EDITAL DE REQUERIMENTO
Lojas Avenida S.A torna público que requereu junto à Fundação de Meio 

Ambiente do Pantanal a LICENÇA AMBIENTAL modalidade LICENÇA DE 
OPERAÇÃO para atividade de Comércio varejista de tecidos. Localizada na 
Rua Delamare 972 E, Complemento 988 - Centro – Corumbá-MS.

Aliança para vice não será mero arranjo 
político, garante Marquinhos Trad

O ex-prefeito de Campo 
Grande (MS) Marquinhos 
Trad (PSD) está percorrendo 
Mato Grosso do Sul em busca 
de apoio político para as 
eleições deste ano nas quais 
vai concorrer ao governo do 
Estado.

Apesar das muitas 
conversas, ele ainda não 
anunciou oficialmente seu 
candidato a vice-governador. 
Por enquanto, o nome mais 
cotado é o do presidente 
do PSB estadual, Ricardo 
Ayache.“Não farei alianças por 
mero arranjo político, mas sim 
por resultados (...) para ajudar 

a população”, mencionou.
O ex-prefeito voltou a 

enfatizar aquele que deverá 
ser o principal ponto de sua 
campanha: “mudança de 
verdade.” “Tenho a oferecer 
vida limpa e experiência 
administrativa”, acrescentou. 
Marquinhos Trad afirma que 
se levantou da cadeira de 
prefeito de Campo Grande 
para disputar a corrida 
eleitoral movido pelo 
anseio popular e amparado 
por pesquisas qualitativas 
encomendadas pelos próprios 
adversários. “Primeiro [pesou 
na decisão], o anseio popular. 

Em segundo, a confirmação 
dos pedidos das pessoas com 
as pesquisas qualitativas, 
todas elas realizadas pelos 
meus concorrentes e que 
chegaram até a mim. Além 
disso, o que me moveu 
também foi a certeza da 
competência da Adriane 
[Lopes] e o caixa em dia. 
Deixamos R$ 337 milhões, 
o 13º salário provisionado 
e R$ 1,5 bilhão de recursos 
garantidos e projetos 
aprovados.”

As informações são do 
Diário Digital e Campo 
Grande News.
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Mocidade Independente da Nova Corumbá é 
campeã do carnaval das escolas de samba

Com 157 pontos, a 
Mocidade Independente da 
Nova Corumbá foi a campeã 
dos desfiles das escolas 
de samba de Corumbá. A 
agremiação, que desfilou 
na sexta-feira, 23 de abril, 
apresentou o enredo “A 
Esperança que surge das 
matas: Ossaim, o Orixá da 
Saúde”

O resultado foi 
divulgado no início da noite 
desta segunda-feira, 25 
de abril, após a apuração 
das notas atribuídas pela 
comissão julgadora. O 
vice-campeonato ficou com 

a Unidos da Major Gama 
(156,3 pontos). A escola de 
samba A Pesada conquistou 
o terceiro lugar (156,1 
pontos).

Presidente da escola 
campeã, Reinaldo Aparecido, 
disse que o títulos coroou 
um grande trabalho de 
toda a comunidade, a 
quem ele afirmou “só ter a 
agradecer”. Ele recebeu o 
troféu de campeão das mãos 
do secretário municipal 
de Gestão e Planejamento, 
Eduardo Iunes.

Segunda a desfilar na 
noite de 22 de abril, a 

Mocidade Independente 
da Nova Corumbá, levou 
550 componentes para a 
Passarela do Samba para 
defender o enredo “A 
Esperança que surge das 
matas: Ossaim, o Orixá da 
Saúde”

Desenvolvido pelo 
carnavalesco Edilson 
Oliveira, o desfile da 
Mocidade mostrou ao público 
que, mesmo em tempos 
pandêmicos, sem perder 
a devoção e acreditando 
que tudo é possível, a 
esperança deve renascer 
em nossos corações todos 
os dias da nossa existência, 
buscando o nosso bem 
físico e espiritual, emanando 
bênçãos e proteção àqueles 
que dedicam sua vida em 
favor do próximo. É a figura 
da esperança encarnada na 
abnegação dos profissionais 
da saúde. O enredo da única 
escola da zona Sul da cidade 
contou que a “Esperança” 
surge do povo das matas e 
fez uma saudação poética a 
Ossain, o Orixá da medicina, 
da convalescença, da cura 
através das ervas sagradas. 
O Deus das ervas, dono 
das matas, mestre do poder 
curativo das plantas que 
proporciona o axé, o poder, 
o fundamento, a vitalidade, a 
segurança e principalmente a 
força vital. Foto: Pedro Cleve 

Império do Morro homenageia mulheres; 
carro trouxe empresária Odila Pantanal  

Quinta colocada com 
153,5 pontos, a Império 
do Morro  fez de sua 
apresentação, um tributo e 
culto à mulher com o enredo 

“Sou Mulher, meu lugar é na 
Império. Cantar meu samba 
é o que mais quero!”. Os 
700 componentes, divididos 
em 12 alas, trouxeram 
quatro carros alegóricos.

Vice-campeã em 2020, a 
verde e rosa fez na avenida 

do samba uma releitura 
de seu clássico enredo 
de 2003. O carnavalesco 
Leandro Cavalheiro 
desenvolveu o tema 
mostrando que, ao longo da 
história, a mulher mudou 
a sua maneira de ser na 
sociedade, exercendo papel 
de protagonista e decisivo 
no desenvolvimento social 
e cultural de todo o mundo.

Seu desfile propôs 

a discussão do 
“empoderamento” feminino 
ao mostrar que a mulher 
é a grande mãe de cada 
mudança e que ela esteve 
presente em cada etapa da 
nossa vida cotidiana. Ao 
cantar essa trajetória em 
forma de poema, a Império 
prestou um tributo à mulher 
e sua razão e sensibilidade.
Empresária de turismo, 
Odila Silveira, ao lado das 
amigas pescadoras, foi 
destaque de carro alegórico 
que representou o setor de 
turismo no desfile da verde 
e rosa corumbaense.

Odila Silveira  e sua filha Carol Silveira

Andréia Vital

Sara Valêncio,
Joilce Ramos 
eVilma Yarzon
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O ‘Águia da Vila’ cantou a trajetória da empresária Joice Santana, 
do setor de Turismo de Corumbá. O enredo “Cabeça Erguida Amor e 
Verdade o Sonho de Joice se Tornou Realidade…” foi apresentado por 
700 componentes.

Águia da Vila homenageia empresária Joice Tur

Oliveira Somos Nós 
conquista título de 
campeão no desfile 

dos blocos

O ‘Oliveira Somos 
Nós’ conquistou o título 
de campeão do desfile 
dos blocos filiados à 
Liga Independente dos 
Blocos Carnavalescos de 
Corumbá (LIBLOCC). 
A agremiação somou 
79,8 pontos. No desfile, 
o bloco levou para a 
avenida General Rondon 
o tema “Salve! O Projeto 

Suzianny , Joice e  Eliano

Joice e Ademilson

Sorriso de Criança”, que 
exaltou a história do 
projeto homônimo que, 
situado no bairro Cristo 
Redentor, atende cerca de 
150 famílias. O projeto foi 
criado em outubro de 2009 
e tem como idealizadora 
Claudete Estevo e família.

Mais de 6 mil foliões 
cruzaram a Passarela do 
Samba entre a noite de 

quinta, 21, e a madrugada 
desta sexta-feira, 22 de 
abril, durante os desfiles 
dos 11 blocos filiados à 
Liga Independente dos 
Blocos Carnavalescos de 
Corumbá (LIBLOCC). 
Um grande público, 
nas arquibancadas, 
acompanhou a festa aberta 
pela apresentação da Corte 
de Momo.

Seresta Especial do dia das
 Mães terá show da cantora 

e atriz Tânia Alves
A Prefeitura de Corumbá, 

por meio da Fundação da 
Cultura e do Patrimônio 
Histórico, promove no 
dia 13 de maio a Seresta 
Especial em Homenagem 
às Mães. O evento acontece 
a partir das 18 horas no 
Jardim da Independência e 
terá a presença da cantora e 
atriz Tânia Alves, além de 
cantoras da cidade.

“É uma forma de 
homenagearmos e 
parabenizarmos as 
corumbaenses pelo Dia 
das Mães, que este ano 
será celebrado no dia 8 de 

maio”, afirmou o prefeito 
Marcelo Iunes, lembrando 
que a Prefeitura também 
está preparando uma seresta 
comemorativa ao Dia dos 
Pais, também com um show 
nacional.

O diretor-presidente 
da Fundação da Cultura e 
do Patrimônio Histórico, 
Joilson Cruz, destacou que 
esta será a primeira seresta 
com atração nacional após 
a pandemia de Covid-19.

“Tivemos um Carnaval 
maravilhoso e que superou 
as nossas expectativas, 
mesmo sendo realizado 

fora de época. Graças 
ao avanço da vacinação 
estamos conseguindo 
retomar nosso calendário 
festivo e levar mais alegria 
e descontração para nossa 
população e para os turistas 
que vistam nossa região”, 
afirmou Joilson.

Tânia Maria Rego 
Alves é uma atriz, cantora 
e empresária brasileira. 
É mãe da atriz Gabriela 
Alves e também empresária. 
Estreou em 1971 como atriz 
no teatro mambembante 
como membro do Grupo 
Chegança.

Tânia Alves participou da primeira versão da novela Pantanal (Foto: 
Divulgação)
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Corumbá vai receber mais uma 
unidade da Farmácia Ultra Popular  
Com a obra 100% concluída, a Farmácia 
Ultra Popular se prepara para inaugurar 
em breve a sua maior unidade.  Numa 
localização de fácil acesso, próxima a 
Santa Casa de Corumbá, a Nova unidade da Farmácia Ultra Popular vai oferecer 
mais conforto, espaço e comodidade para seus clientes. Com atendimento rápido 
e Disk entrega para todos os bairros sem taxa de entrega com compras à partir 
de R$ 20,00, você pode receber seu medicamento no conforto da sua casa, ligue 
ou mande uma mensagem ao precisar de algum item da farmácia fale com a 
Ultra popular loja 01 rua Delamare 1061 ao lado do Bradesco (67) 99810 7310 
Loja 02 rua Cabral 1206 enfrente a Sanesul (67) 99696 9247.

Com Riedel, MS se tornou referência nacional 
ao conciliar Meio ambiente e Desenvolvimento

Riedel fez programa em MS ser referência no 
Brasil (Foto: Saul Schramm)

Mato Grosso do Sul tem 
mais de quatro mil empresas 
do setor de embalagens 
que fazem a destinação 
correta de resíduos sólidos. 
O trabalho, considerado 
modelo no País, tende a 
crescer, já que o Estado 
condiciona a renovação ou 
o pedido de licenciamento 
ambiental à estratégia 
do reaproveitamento dos 

resíduos.
A técnica adotada pelo 

Mato Grosso do Sul já foi 
destaque na mídia nacional. 
Matéria do jornal O Estado 
de São Paulo mostrou que, 
além de MS, somente dois 
outros estados condicionam 
o licenciamento à estratégia 
de logística reversa: São 
Paulo e Paraná – ambos 
para empresas dos setores 

alimentícios, de agrotóxicos 
e eletroeletrônicos.

 “Temos desmistificado 
a ideia de que 
desenvolvimento e meio 
ambiente são antagônicos 
e inimigos. Isso está 
sendo estratégico para o 
Mato Grosso do Sul. E 
nos próximos anos vamos 
dar atenção especial a 
este tema”, disse Riedel, 

agora pré-candidato do 
PSDB ao Governo do 
Estado. De acordo com 
Eduardo Riedel, MS 
pretende zerar a emissão 
de carbono até 2030. “Isso 
com metas claras, com 
programas muito bem 
definidos”, reforçando o 
compromisso de manter 
o objetivo nos próximos 
anos.

Governador lança programa MS 
Acessível, que vai discutir políticas 

para pessoas com deficiência
Para ampliar e qualificar 

as políticas públicas às 
pessoas com deficiência 
em diferentes regiões 
do Estado, o governador 
Reinaldo Azambuja lançou 
nesta quinta-feira (28), no 
auditório do Bioparque 
Pantanal, o programa 

“MS Acessível”, que vai 
realizar diversos encontros 
regionais para conscientizar 
a população sobre o respeito 
e direitos deste público.

“Desde 2014 começamos 
a construir as políticas 
públicas para este setor, 
tanto que criamos uma 
subsecretaria para cuidar 
deste público. Importante 
levar esta conscientização 
sobre os direitos e políticas 
públicas em diferentes 
cidades. Em Mato Grosso 
do Sul 21% da população 
tem alguma deficiência”, 
destacou o governador 
Reinaldo Azambuja.

A subsecretária de 
Políticas Públicas para 
Pessoas com Deficiência, 
Telma Nantes de Matos, 
explicou que o programa 
tem a intenção de promover 
encontros e discussões 
nos municípios, para 
que gestores, prefeitos 
e lideranças possam 
desenvolver ações e 
políticas públicas para este 
setor.

“Vamos dialogar com 
os prefeitos e lideranças 
para promoção de eventos, 
serviços e atividades 
em diferentes setores às 
pessoas com deficiência, 
como educação, trabalho, 
acessibilidade e direitos. 
Será um trabalho em 
conjunto”.  Os primeiros 
encontros estão marcados 
para as cidades de Nova 
Andradina, Coxim, Três 
Lagoas e Dourados.

O secretário nacional 
dos Direitos das Pessoas 
com Deficiência, Cláudio 
Panoeiro, participou do 
evento e elogiou a ação do 
Governo do Estado. “Uma 

Programa vai realizar diversos encontros regionais para conscientizar a 
população sobre o respeito e direitos deste público, diz governador (Foto: 
Bruno Rezende)
boa gestão se faz com 
gestos e ações. O Estado 
está de parabéns por lançar 

este programa relevante que 
vai contribuir com políticas 
públicas às pessoas com 

deficiência”. As informações 
são do Portal do Governo de 
Mato Grosso do Sul.

Pré-candidata do PT, 
Gisele Marques, quer 

defesa forte do Pantanal 

Pré-candidata ao 
Governo de Mato Grosso 
do Sul, pelo Partido dos 
Trabalhadores (PT), a 
advogada Gisele Marques 
visitou Corumbá e Ladário 
neste final de semana. Em 
entrevista às emissoras de 
rádio do Grupo Pantanal de 
Comunicação, ela destacou 
a importância de integrar 
o conhecimento produzido 
nas universidades às 
politicas públicas estaduais.

“Queremos promover 
a integração do saber 
produzido nas universidades 
com as politicas públicas 
estaduais. Trabalhamos com 
várias tecnologias e estamos 
estudando a vocação de 
cada região de Mato Grosso 
do Sul. Trabalhamos 

Gisele deu entrevista ao Grupo Pantanal de 
Comunicação

também a inclusão dos 
povos ribeirinhos, vamos 
olhar para as pessoas e fazer 
o braço do Estado alcança-
las. Quem tem dinheiro, tem 
acesso a tudo. O pobre não 
tem esse mesmo acesso”, 
enfatizou a advogada e pré-
candidata do PT. 

Gisele Marques afirmou 
que ao aceitar a indicação 
do partido  viu oportunidade 
de trabalhar por um meio 
ambiente sustentável. 

“Quando aceitei o convite, o 
fiz para defender o Pantanal, 
o nosso meio ambiente. 
Quero atuar fortemente 
para que o nosso Pantanal 
seja protegido. Corumbá é 
o melhor destino para quem 
quer conhecer um local com 
tamanha biodiversidade”, 
finalizou. 

www.grupopantanalms.com.br
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Petrobras encerra venda da UFN3 após Governo 
de MS desaprovar Plano de Negócios

Plano de negócio previa apenas a instalação de uma misturadora de 
fertilizante (Foto: Divulgação)

A Petrobras divulgou 
Comunicado ao Mercado 
nesta quinta-feira (28) 
informando que não foi 
concluído o processo 
de venda da Unidade de 
Fertilizantes Nitrogenados 
III (UFN-III), no município 
de Três Lagoas, com o 
grupo russo Acron, “tendo 
em vista que o plano de 
negócios proposto pelo 
potencial comprador, em 
substituição ao projeto 
original, impossibilitou 
determinadas aprovações 
governamentais que 
eram necessárias para a 
continuidade da transação”.

De acordo como 
comunicado, “a companhia 
está realizando os trâmites 
internos para encerramento 
do atual processo de venda 
e preparando o lançamento 
de um novo teaser tão 
logo possível. A previsão é 

lançar o novo processo já no 
início de junho. A Petrobras 
reforça o seu compromisso 
com a ampla transparência 
de seus projetos de 
desinvestimento e de gestão 
de seu portfólio e informa 
que as etapas subsequentes 
do projeto serão divulgadas 
de acordo com a Sistemática 
de Desinvestimentos da 
companhia”.

Após a divulgação da 
nota, o secretário Jaime 
Verruck, da Semagro 
(Secretaria de Meio 
Ambiente, Desenvolvimento 
Econômico, Produção 
e Agricultura Familiar) 
esclareceu que nos últimos 
três meses o Governo 
do Estado intensificou 
as tratativas com os 
representantes do grupo 
Acron no Brasil para que 
fosse dada continuidade ao 
processo de venda da UFN3, 

em Três Lagoas. “As equipes 
da Semagro e Sefaz reuniram-
se sistematicamente com 
a diretoria da Acron e 
houve uma apresentação 
do plano de negócios da 
empresa. Ocorre que esse 
plano de negócio previa 
apenas a instalação de uma 
misturadora de fertilizante”, 
informou.

O Governo do Estado 
solicitou aos representantes 
do grupo Acron que fosse 
feita uma reavaliação 
do plano de negócios da 
empresa, mas isso não 
aconteceu. “Nós entendemos 
que, devido ao investimento 
na área e aos incentivos 
já concedidos, a proposta 
estava muito abaixo 
daquilo que se esperava”, 
afirmou Jaime Verruck. As 
informações são do Portal 
do Governo de Mato Grosso 
do Sul.

Corumbá realiza dia “D” Vacinação 
contra Sarampo e Influenza, com 13 

pontos de imunização
Neste sábado, dia 30 

de abril, a Prefeitura de 
Corumbá, por intermédio 
da Secretaria Municipal 
de Saúde, fará o “Dia 
D” de vacinação contra 
a Influenza e Sarampo. A 
imunização acontecerá em 
13 pontos, das 7h30 às 17h.

O Prefeito de Corumbá, 
Marcelo Iunes faz um 
apelo para população “a 
pandemia nos mostrou 
o quanto vacinar é 
importante para garantir a 
proteção, pedimos a todos 
os pais e responsáveis 
que levam as crianças. A 
imunização é fundamental 
para manter sob controle 
doenças já consideradas 
erradicadas. Vamos abrir 
13 pontos, de manhã até 
a tarde, sem horário de 
almoço, para facilitar o 
acesso ao usuário”.

“Estamos com 10% 
de cobertura contra 
o Sarampo e 16% 
contra a Influenza. O 
sarampo é causado por 
um vírus altamente 
transmissível. No caso 
das crianças, elas podem 
desenvolver pneumonia, 
infecções de ouvido e 
encefalite. A pneumonia 
em decorrência do 
sarampo também é comum 
em adultos. Temos que 
proteger nossas crianças 
e nossa família”, conclui 
o Secretário de Saúde, 
Rogério Leite.

Devem se vacinar, 
contra Sarampo todas 
as crianças de 6 meses 
a menores de 5 anos (4 
anos e 11 meses) mesmo 
se já vacinadas e 
profissionais de Saúde.

A vacina contra a 

Influenza está disponível 
para crianças de 6 meses a 
menores de 5 anos (4 anos 
e 11 meses), profissionais 
de saúde; pessoas com 60 
anos ou mais e gestantes 
e puérperas. Também será 
ofertado a vacina contra 
Covid-19. 

Confira os pontos 
de vacinação, abertos 
das 7h30 às 17h: Centro 

de Saúde da Ladeira, 
Rosimeire Ajala, Gastão 
de Oliveira, Walter 
Victório, Breno de 
Medeiros, Ranulfo 
Vasconcelos, Lúcia Maria, 
Luiz Fragelli, Padre 
Ernesto Sassida, Bonifácio 
Tiaen, Humberto Pereira, 
Popular Velha, Jardim dos 
Estados, Pedro Paulo 2.

Capitão Contar vai disputar governo 
com chapa pura e Beto Figueiró de vice
O deputado estadual 

Renan Contar (PRTB), o 
Capitão Contar confirmou 
o lançamento da pré-
candidatura ao governo do 
Estado nas eleições deste 
ano com chapa completa. 
Ele é o primeiro a definir 
o pré-candidato a vice-
governador e decidiu ir 
com ingrediente caseiro, 
do próprio partido, 
lançando o nome do 
advogado Humberto 
Sávio Abussafi Figueiró, 
conhecido como Beto 
Figueiró (PRTB). 

Tentado surgir como 
uma nova força na eleição 
de outubro, Contar está 
confiante que irá para 
o segundo turno na 
disputa pelo comando 
do Estado. Ele quer 
representar o nome da 
direita bolsonarista, já 
que não conseguiu espaço 

Pré-candidatos do PRTB são os primeiros a 
confirmar majoritária na corrida eleitoral deste 
ano (Foto: Divulgação)
dentro do PL, partido do 
presidente Jair Bolsonaro.

Com o slogan “Vem pra 
missão”, o grupo já recebeu 

orientações jurídicas 
e fez planejamento de 
marketing de olho nas 
urnas. “ 

Rose Modesto leva ‘MS Que Queremos’ 
para nove cidades do Conesul

A pré-candidata 
ao governo do Estado, 
deputada federal Rose 
Modesto (União), leva 
neste final d semana o 

‘MS que Queremos’ para 
nove cidades da região 
do Conesul buscando 
subsídios para seu plano de 
governo e prestando conta 
do seu mandato na Câmara 
Federal. 

“Nós já levamos o o ‘MS 
que Queremos’ para 22 
cidades e está sendo muito 
produtivo. Eu não vou e 
nem quero fazer meu plano 
de governo fechado numa 
sala só com técnicos. Só a 
população sabe onde o calo 
aperta então é fundamental 
eu ouvir as pessoas e o MS 
QUE QUEREMOS está 
sendo a oportunidade 

Segundo Rose Modesto , o ‘MS que Queremos’ 
mostraos principais gargalos dessas regiões (Foto: 
Assessoria)
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Em Corumbá, André Puccinelli destaca 
caminhada para ouvir a população 

Pré-candidato ao governo, André Puccinelli 
concedeu entrevista ao Grupo Pantanal de 
Comunicação

Cumprindo agenda 
em Corumbá e Ladário 
neste final de semana, o 
ex-governador e pré-
candidato do MDB ao 
Governo do Estado, André 
Puccinelli, disse em 
entrevista às emissoras 
de rádio do Grupo 
Pantanal de Comunicação, 
que está caminhando 
o Mato Grosso do Sul 
para ouvir a população. 
 “Viemos para 
saber o que Corumbá e 
Ladário precisam. Estamos 
ouvindo a população. O 
povo se , povo se ressente 
do contato do governante 
com a população. É isso 

o que estamos fazendo”, 
explicou Puccinelli. O 
emedebista mantém, até 
este sábado (30), conversas 
com lideranças do MDB 
e com representantes 
políticos das duas cidades. 
Além disso, participa de  
pequenas caminhadas 
para o encontro direto 
com a população. 
 “Cada município tem 
suas prioridades, por isso 
estamos andoando para 
colher da sociedade o que 
ela entende e pretende. A 
união de todas as ideias 
dadas será incorporada 
dentro das prioridades 
em nosso plano de 

trabalho”, complementou 
o ex-governador.  
Sobre o arco de alianças 
para sua campanha ao 
Governo, o pré-candidato 
destacou que vai se aliar 
àqueles que tiverem o 
propósito de trabalhar 
pelo Estado. “Temos 
conosco o Solidariedade, 
que tornou público seu 
apoio ao MDB. Vamos e 
queremos nos aliar a quem 
tem os mesmos propósitos 
que os nosso, como o de 
trabalhar com a população 
e pela população. Nosso 
arco de alianças ainda 
está iniciando, talvez 
tenhamos mais dois 

partidos conosco. Não 
compramos passe de 
ninguém”, disse André. 

“Temos duas mulheres e 
três homens disputando 
indicação para vice na 
minha chapa”, informou 
sem dar maiores detalhes. 
 Na entrevista, 
relembrou  várias ações 
implantadas por sua 
gestão (2007-2014) nos 
dois municípios. Em 
Corumbá, mencionou 
entrega de 1.200 casas, no 
Bairro Maria Leite, além 
da construção da sede da 
Unidade Educacional de 
Internação (Unei) e obras 
de saneamento básico.

Presidente do TCE-MS faz visita institucional 
à Câmara de Campo Grande

A visita do presidente 
do Tribunal de Contas do 
Estado de Mato Grosso 
do Sul, conselheiro Iran 
Coelho das Neves, à Câmara 
Municipal de Campo 
Grande, ocorreu na tarde 
de terça-feira, 19 de abril. 
O conselheiro foi recebido 
pelo presidente da Câmara 
Municipal, vereador Carlos 

Augusto Borges e pelo 
primeiro-secretário da Casa 
de Leis Municipal, vereador 
Delei Pinheiro.

A visita institucional teve 
como finalidade reforçar 
a parceria entre as duas 
Casas, uma vez que ambas 
têm constitucionalmente 
papel fiscalizador junto ao 
poder público. “A vinda do 

Presidente Iran até a Câmara 
Municipal demonstra a 
união entre as instituições 
em prol da população”, 
afirmou o presidente Carlão.

O presidente Iran Coelho 
das Neves reforçou que a 
visita foi para reafirmar a 
disposição de parceria do 
TCE-MS com a Casa de 
Leis da Capital. “Nosso 

Visita institucional teve como finalidade reforçar a 
parceria entre as duas Casas (Foto: Izaías Medeiros)

papel é importante de 
fiscalização, e o Tribunal 
de Contas sempre tem se 
colocado como parceiro do 
bom gestor, que pode contar 
sempre conosco e com os 
nossos cursos. O TCE-
MS está sempre de portas 
abertas para discussão de 
matérias que sejam do 
interesse público”.


